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JMI 网络课堂（第二期）  

《與復活生命的耶穌同在》 

林志彬牧師 4/10/2015 

 

舊約一直都那麼的清楚,讓我們看到神的同在.特別是在出挨及整個的過程雲柱,火柱,會

幕是神同在的代表. 

思想: 

舊約是神那麼的主動,在尋找他的百姓,要我們與他同在. 

被釘的主: 

復活節是耶穌基督被賣,被釘死在十字架上,他確確實實是死了,因為兵丁在他的肋旁刺了

一下,流出來的是血跟水一起,表達了,耶穌基督他是完全的斷氣,耶穌在這當中流下了血

與水,表達他所承受的那個痛苦,人的,完全人的那一種,我們所能承受怎麼樣子的痛,怎麼

樣子那個肉體的折磨,耶穌就是如此承受. 

膏耶穌 

當耶穌釘死被放在那個墓園裡面的時候,用一個石頭把他擋起來,那七日的第一日,就是我

們現在主日的那一日,聖經好幾處記載抹大拉的馬麗亞,以及那位馬麗亞,那當然就是指的

雅各的母親,雅各是耶穌的弟弟,她們去墳墓的時候,有一個很關鍵的地方,我們從新約的

福音書,有幾處的地方,都提到這個一點就是說,這些婦女們她們去墳墓,要看耶穌的時候,

是拿著沒藥,這”沒藥”的意思是,在中東那個地方,一個人過世,大概第四天身體就要腐敗,

就要臭,所以在第三天她們就想,要去幫耶穌膏抹.她們為什麼要去膏耶穌?這是很重要的,

我們要去了解,為什麼?因為她們認為耶穌已經死了. 

”忘了”耶穌講到說,他第三天要復活,所以她們要去膏耶穌,是想保存他的屍體,她們是要

去膏屍體,然而她們進那個洞裡面的時候,有天使告訴她們說,”妳們為什麼在活人裡面找死

人?”這意思不知道有沒有點醒我們,耶穌並沒有死,而且是三天後復活,所以聖經的描寫說,

他的裹屍巾是好好的捲在那個地方,只是它扁下去了,耶穌的身體不在裡面,不是別人把他
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拆開;若是拆開的時候,裹屍巾一定是亂成一團,但是那個裹屍巾是好好的,只是身體消失

了,是因為耶穌復活. 

耶穌的顯現: 

在約翰福音裡我們看到這些門徒,在 21 章的地方說,1.耶穌在提比哩亞海,就是在加利利海邊,

又向門徒們顯現,他怎樣顯現?就記載在下面講的說,2.有西門彼得,和被稱為低土馬的多馬,並

加利利的迦南人拿但業,還有西庇太的兩個兒子,一個就是門徒雅各,一個就是最年輕的約翰,

是神所愛的約翰,這兩個門徒,又有其他兩個門徒,都在一處.3.西門彼得對他們說,我打魚去,西

門彼得跟西庇太的兩個兒子,如果說他們要去打魚的話,我想很正常,因為他們本來是漁夫,

但是其他的人,這裡面有多馬,有拿但業,我們都知道拿但業的工作是農業,是在種無花果

樹的人,這些人怎麼會跟漁夫說,好吧!你們要去打魚,我就跟你們去吧! 

1.不信 

聖經有很多地方說,這些婦人去告訴門徒的時候說,耶穌復活了,馬太福音,馬可福音都講到,這些

門徒不信,這是很震驚他們的,有一處寫到說,他們都發抖,驚駭,這一些婦女,但一邊又高興知道耶

穌復活,但是去告訴這一些門徒的時候,聖經寫到說,這些門徒不信,他們就回家去了,這個地方職

業是打魚的,他們要去打魚,這些不是打魚職業的說,我跟你們去,這在表達一件事情,就是說除了

他們不信以外,他們對耶穌基督三年半陪伴他們,與他們同在,行多少的神蹟,死人復活,瘸腿的能

走,瞎眼的看見,啞巴的能說話,這些三年半的時間,他們讓主陪伴他們一件一件走過來的這一切,

這個時候的他們,整個都沒了,失望,他們絕望,絕望到了極點,覺得耶穌已經不再是耶穌了,過去的

那一些神蹟奇事,已經是過去的事情,不再發生,不再有了. 

我想我們來回想我們的信仰,我們在座的每一位,從你們從非基督徒,一直到基督徒,然後

從基督徒一直到如今,我們有沒有冷靜的去思考,這一位神怎麼通過摩西介紹他自己,說,

他是自在永在,自有永有,也就是自在,永遠在的,他一直都在的這一位神,當我們用人的思

維,人的期待的想法,要看到耶穌,看到這一位神與我們同在,可能我們的心,裡面的心,內在

的那個心,可能是黑暗的,因為我們用我們的想法要去看,是看不到,但是神是否不在?  神

一直都在,一直都跟我們在. 所以我剛剛提到說,聖經只有講到與神同在, 神與我們同在”

以馬內利”,沒有講到我們要與神同在,實際更清楚的說,神與我們同在,就是要讓我們的生

命與他同在,用我們的生命去回應神與我們同在. 



 

 3 

2.觀念:同在的神,一直都沒有離開 

所以我們看到這樣的事情發生之後,耶穌復活之後跟他們,他們後來去打魚的時候,打魚這

是一個日常的生活,對這四個門徒來講,他們是打魚的人,打魚是他們的生活,這是正常的

生活,他打魚是他們的職業,打魚的時候,約翰福音 21:4 天將亮的時候,耶穌站在岸上,門徒卻不

知道是耶穌. 5.耶穌就對他們說,小子!你們有吃的沒有?他們回答說,沒有.這整個的過程,這一些

話語,都在表達一件非常重要的關念,”同在的神一直都沒有離開”,而且是從這一個日常的

生活裡面,他都在跟我們同在,他們在打魚,他們絕望,失望了,重操舊業,回去做他們熟悉的

工作,三年半的同在,死,因死復活,仍然沒有離開這些門徒,但是這些門徒卻不知道是耶穌. 

這可以想想我們自己,我們有多少時候,我們實在不知道耶穌的同在,我們有多少時候,我

們是充滿了是我們自己的想法,充滿了我們有限的思考模式,要去限制了這一位,沒有時間,

沒有空間的這一位上帝的存在,我們用了我們自己的想法,去看神的存在,常常你會看不到,

你會以為神是不在的, 神在陪伴我們,陪著在我們的日常生活當中,我們卻不知道他一直,

每分,每秒,每刻鐘,耶穌都與我們同在. 

 

3.回應神: 

今天我講的很多是神的同在,我想看神,聖靈是怎麼帶,讓我們能夠進入到神的同在中,我

們用我們的生命去回應他,讓我們也能夠不再像這一些門徒, 神與我們,陪伴我們的時候,

我們卻不知道,當我們知道是耶穌,就是表示我們的己,很多的己要釘死,要放下,要棄絕掉,

要否定掉,當這一些雜質不見了之後,你就知道你的生命,是與神同在的生命,這就是我們

去回應神的同在. 

4.從約翰福音看主的顯現 

這裡面耶穌對他們說,小子!你們有什麼吃的沒有?這也是吃飯,吃東西.接下來在以馬忤斯的

兩個門徒,耶穌用一個新的形態與我們同在,跟這裡是一樣的,這是復活的神,復活的耶穌,

死而復活的耶穌,是活生生跟他們三年半的耶穌,已經是不一樣了, 神與我們的同在,已經
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進入到一個新的境界,這一個境界是什麼?是復活的神與我們同在.我們要回頭來尋找這

一位上帝. 

那這裡說,約翰福音 21:5 你們有吃的沒有?他們回答說,”沒有”! 6.耶穌說,你們把網撒在船的右邊,

就必得著,有時候我們會覺得倚靠自己吧!因為像這一些門徒是絕望,他們的絕望是因為對

他們的拉比絕望,拉比已經過去了,拉比已經沒有了,拉比已經死掉了,拉比已經不在了,所

以他們就回去舊的職業,以為靠自己的智慧,自己的才幹,自己的能力,能做些什麼事,那這

個地方,我們可以清楚的看到,我們的智慧,才幹仍然我們要放下,要回來尋找這一位同在

的神,用我們的生命回轉與他同在,就看見到與神同在的時候,那無限的豐富,就在我們的

生命裡面發生. 

這正是看到你們把網撒在船的右邊,就必得著,他們撒下往去,竟拉不上來,因為魚甚多.7.耶穌所

愛的那個門徒,對彼得說,”是主”!耶穌的這一位愛的門徒,指的是那一位最年輕的約翰,約翰

這個時候認出是主,當這一切豐盛的時候,約翰裡面的那個眼睛就亮了,黑暗就不存在.  

約翰福音 21:10 耶穌對他們說,把剛才打的魚拿幾條來.11.西門彼得就去把網拉到岸上,那網滿了

大魚,共有一百五十三條.魚雖這樣多,往卻沒有破.12.耶穌說,你們來吃早飯,門徒中沒有一個人敢

問,”你是誰? “  因為知道是主. 雖然知道是主,但是心中仍然不是那麼的篤定,因為害怕,害怕

這位復活的神,復活的耶穌到底是真的耶穌嗎?還是那個魂呢?所以他們應該已經漸漸明

白是耶穌同在,只是這事情太奧秘了,死了三天,又活生生的在面前,如果是一個魂的話,他

不可能說,要來吃東西,魂是不吃東西的,但是耶穌要跟他們吃早餐,證明這一位復活的神,

是真的復活在他們的眼前,當我們見到神是這樣子的一個,這麼奧秘的同在的時候,真的,

我們也許會像這一些門徒一樣,嚇呆在那個地方,都不敢講話. 

約翰福音 21:13 耶穌就來拿餅和魚給他們.14.耶穌從死裡復活以後向門徒顯現,這是第三次. 耶

穌基督釘死了, 神的同在並沒有結束, 神是用另外一個新的模式,就是一個復活生命的耶

穌基督,與我們同在,所以當這一些門徒這麼的沮喪的時候,失望,幾乎可以說,他們非常的

絕望,跟隨了三年半的老師,就這樣子走了,一點也沒有力量去反抗,也沒有力量去解決自

己,從十字架上下來,他們以為神同在,耶穌的陪伴,已經結束了. 

5.從路加福音看主的顯現 
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我們都曉得路加是一個醫生,醫生要寫出一個經歷,過程,他一定是求證再求證,非常仔細

的去求證之後,才能做一個筆錄下來,醫生看病,一定是要求證,診斷到一個證據說,你身上

是什麼問題,所以路加寫這個路加福音的時候,就是他非常的仔細,我們可以看到這個整個

的路加福音. 

路加福音 24:13 正當那日,門徒中有兩個人往一個村子去,這村子名叫以馬忤斯,離耶路撒冷約有

二十五里,14.他們彼此談論所遇見的這一切事.那日,他講的那日,正是復活的那日 ,他們在談

論的事情,就是談論現在已經耶穌復活的事情,已經大概傳出去了,那一些法利賽人,那一

些祭司長,他們知道這個事的時候,告訴兵丁,賄賂兵丁,告訴兵丁說,你們不要亂講,你們就

說,是他的門徒把他的屍體偷偷的偷走了,就給兵丁一些錢,賄賂他們,請他們不要講實在

的,不要講真實的話,因為他們也感覺到耶穌復活,所以這裡說,正在談論,相問的時候,耶穌

親自就近他們,和他們同行. 

這裡面就是復活的主,已經一個新的復活的生命,耶穌的生命在這裡,經過復活的主,這裡

面路加寫的說是,耶穌親自就近他們,這在告訴我們,因為那一些門徒沮喪,懊悔,愁容滿面,

耶穌對他們講了什麼話?說,你們怎麼不信呢?他們不信,愁容滿面,後來主復活跟他們同桌

吃,他們就被點醒,他們的生命又恢復了,他們的生命又開始了. 

所以這裡講到親自就近他們,正在告訴我們一個很重要的事情,我們到底有多少時候,我們

的生命也是陷入到絕望,我們的生命也陷入到一個極大的壓力,失望當中,錯敗的裡面,懊

悔的裡面,焦急的裡面,或者是羞愧的裡面,覺得受侮辱了,被冒犯了,甚至於被人背後抹黑

你,說你壞話,那種心境,我們都有可能,每個人都會遇到. 

在這裡看到這兩個門徒,這兩個門徒匙實際上,他們一開始也是愁容滿面的,他們離開他們

那些門徒的時候,聽到說,耶穌復活了,他們也是不信,他們就離開,然後往以馬忤斯去,在這

個當中漸漸他們就聽到風聲,所以他們在談論這件事情,到底是怎麼?,到底發生了什麼事?

在這個時候,主就與他們同在. 

有時候我們有很多事情,我們也是很難去體會的來,我們總是會被環境壓制了我們,被環境

左右了我們的生命,我們生命的裡面,就昏暗,看不到神,不知道神的同在,路加福音 24:15 他

們正談論的時候,主就走近他們,耶穌對他們怎麼講呢?24:17 耶穌說,你們走路彼此談論的是什
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麼事呢?他們就站住,臉上就,我剛剛說,兩個人的臉,縱使是在談論耶穌的復活,但是那個臉,

還是愁容的臉,很失望的臉,24:18 二人當中有一個教革流巴的,回答耶穌說,你在耶路撒冷作客,

還不知道這幾天,在那裡所發生的事嗎?24:19 耶穌說,什麼事?他們說,就是拿撒勒人耶穌的事,他

是個先知,在神和眾百姓面前說話行事都有大能,24:20 祭司長和我們的官府竟把他解去,定了死

罪,釘在十字架上.我剛剛講到,以為他們剛剛在談論耶穌的復活,不是,他們在談論耶穌已經

死了,釘死了,所以他們才會有愁容. 

24:21 但我們素來所盼望,要贖以色列民的就是他,不但如此,而且這事成就,現在已經三天了.22.再

者,我們中間有幾個婦女使我們驚奇,她們清早到了墳墓那裡,23.不見他的身體,就回來告訴我們,

說看見了天使顯現,說他活了.24.又有我們的幾個人往墳墓那裡去,所遇見的正如婦女們所說的,

只是沒有看見他.25.耶穌對他們說,無知的人哪,先知所說的一切話,你們的心信的太遲鈍了.26.基

督這樣受害,又進入他的榮耀,豈不是應當得的嗎? 

因為當耶穌降生的時候,聖誕節並不是耶穌降生的那一天,這是他們在記念太陽神,我們就

拿這一天來慶祝耶穌的降生,我們可以知道耶穌的降生,是為了要死亡,因為沒有死亡,就

沒有復活的事情,罪的毒鉤,就沒有辦法拔出,死亡的權勢就沒有辦法粉碎它,所以這是神

的計劃, 神降生一天過一天,就是一天接近死的一天,直到耶穌的復活,坐在父神的右邊,直

到千年永恆,這是永恆的生命.所以我們基督徒沒有輪回,我們基督徒是死而復活,生命到

永恆.所以這個可以講到耶穌必須經過死亡,三天復活,因為他三天復活所呈現出來的是,

讓我們知道他的存在,他的同在,他跟我們一起在每個生命的過程裡面,他一直都在陪伴著

我們走.. 

我們再繼續看 28 節,發生了什麼事情?我剛剛講到說,舊約時代我們通過許多神的同在的

經歷,從舊約的這些人物,一個一個的走過來,我們看到神的同在,我們在新約的時候,看到

耶穌基督是一個道成肉身的同在,是他的話語,他的真實,  神一切的豐富在耶穌基督裡面,

以人的身份,來到人的世界,和我們同在,釘死之後,耶穌復活的生命,我們看到這幾處,我們

都看到,這是一個新的神與我們同在的方式,是一個勝過死亡的生命,是一個粉碎死亡,拔

除毒鉤的生命. 

記得第一堂課,我講到”耶穌”的意思:是要把他的百姓,從罪惡裡拯救出來,他的名字叫”以馬內

利”這在以賽亞書 7 章的豫言,那麼這一個從罪惡中救拔出來的意思,就是讓我們每一個人,
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經歷到那個”死的生命”,而有”復活的生命”,這一些要死的生命,就是我們自己的生命,我們

老我的生命,我們舊思維的一個生命,我們舊習慣的生命,舊的經驗的生命. 

聖靈是那麼的活潑,那麼的自由,我們卻常常舊的,成功的模式,一直在用,其實聖靈是很活

潑的,我們卻用我們人有限的思維,去限制一個框框,把神工作限制了,所以當我們的生命,

要從罪惡中,也就是並非真正,只講到是行為上的罪,更重要的是講到生命的罪,那我這個

生命的罪,就好像上次講到喫了善惡果樹的罪,那個罪根在我們的裡面,善惡樹的果子,我

們喫了眼睛就明亮了,以為是跟神一樣有智慧能判斷,能看事情,其實那就是因為你自己的

心眼亮了,自私的,老己的眼亮,看事情都是”以我為中心”來看事情,看別人如何?看這個人

如何?看事情怎樣?判斷事情如何?都從我們自己出發,所看的都是”自我為中心”的,不是以

神的公義為義的. 

我想神的公義,不是讓我們人的理性所能理解的,我曾舉一個例子,早上,响午,傍晚來打工

的人,給的價錢都一樣,這按照人有限的思維來看,我們會覺得不公平,為什麼早上工作應

該拿多一點錢,响午來的應該拿第二的,傍晚來的應該拿的是不一樣,但是為什麼神怎麼給

的是一樣? 神的公義, 神的想法,跟我們人的想法不一樣. 

路加 24:28 將近他們所要去的村子,耶穌好像還要往前行,24:29 他們卻強留他說,”時候晚了,日頭

已經平西了,請你同我們住下吧!耶穌就進去,要同他們住下.感謝主!我們有時候真的要有那一

種,對神的渴慕,對神與我們同在,要那種追求的心,渴慕的心. 

勞倫斯弟兄的與神同在 

勞倫斯弟兄說,只要讓他愛神,叫他下地獄都沒有關係.他講的下地獄,應該不是指的,他不能上

天堂,應該是指的,生活,環境再怎麼苦到像地獄一樣,我都不在乎,只要我能夠讓他愛神,愛

到那個地步,什麼苦,他都能夠願意接受,這是個渴慕的心,這是勞倫斯弟兄,他就是這樣子

的愛神. 

24:29 他們就邀請,強留耶穌留下來,有時候我們比較忽略了,在我們的生命裡面,對耶穌有沒

有這樣的渴慕,這樣的強迫他,勉強他呢?像那個雅各一樣,跟神人摔跤,打輸了,他還要求祝

福,你要為我祝福,你不跟我祝福,我不讓你走,想想我們在屬靈的生命,受洗,信而受洗,聖靈

有沒有,在我們的生命裡面充滿我們,有沒有受過聖靈的洗,受很大的感動過,對神的愛渴
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慕過,我們有沒有真的好像勞倫斯弟兄一樣,每分,每秒,每刻,我就是要愛神,他一生的事業,

唯一的事業,就是要愛神,這是勞倫斯弟兄,他是一個廚師,是一個粗重的,低階層的人,他跟

神的關係,所建立起來的,是一個深化,深度親密的關係. 

與神同在, 神跟我們同在的目的,就是要我們回應,與神同在的回應,就是讓我們能夠有這

樣強烈的心,去親近神,與神親近,與神同在,過一個復活生命的,與神同在的生命,這正是可

以看到勞倫斯弟兄的生命是如此. 

這裡,我們看到他們強留耶穌的時候,事情發生了,到了坐席的時候,這是 24:30 到了坐席的

時候,耶穌拿起餅來,祝謝了,擘開,遞給他們.會不會覺得很奇妙的事情發生,這一個時刻邀請

耶穌,換句話說這兩個門徒是主人,他是邀請耶穌的主人,但是到這一個地方的時候,耶穌

變成主人,擘餅,遞給他,路加描寫這個非常的有意思,在告訴我們,我們的生命中,有多少是

讓主來做主.吃飯這是一個日常生活,耶穌基督不只是在屬靈上與我們同在,教導我們如何

的敬虔,謙卑,溫柔,更是在生活中與我們同在,吃飯是最平常的,最普通的,吃飯最能夠讓大

家團聚在一起,這是一個很普通的事情, 神都沒有不同在. 

24:31 他們的眼睛明亮了,這才認出他來.忽然耶穌不見了.我們為什麼要默想,為什麼要默觀,這

是天主教的一個詞句,也很不錯的,我覺得,安靜,默想,默禱,默觀,”觀”就是定睛,注視的,不

住的.繼續的,持續的,不斷的,把注意,焦點放在耶穌的身上,這叫做默觀.為什麼我們要默觀?

這一些人看到耶穌擘餅的姿態,耶穌祝謝了,然後遞給他們,他們想到什麼事?禮拜四的時

候,最後的晚餐的時候,耶穌的動作,耶穌的行為,他們就想起,這不是我們的主嗎!不是釘死

了?怎麼這麼熟悉的影子,熟悉的動作,出現在他們的眼前呢? 

所以內在生活,安靜等候神,就是需要安靜,進入到內室,內屋裡面,這裡馬太福音講到內屋

裡面,禱告那暗中查看我們的神,其實那個禱告,並不一定就是指著一條一條的拿出來禱告,

好像報告似的禱告,或者是大聲的禱告,或者是用很強的魂的力量來做宣告的禱告,不是,

那一個禱告正是默默,安安,靜靜,一語不發定睛在耶穌基督,與耶穌基督在內室裡面,有那

個深度的,親密的關係,所講的禱告並不一定是出聲的,就是那個關係. 

當他們的眼睛明亮了,這才認出他來,所以加拉太書 3 章那裡,講了一句話,說,要把耶穌基督

釘死十字架,活化在我們眼前,這也是一個默想,默禱,默觀,靜默的時候,就是與神同在,當我們
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如此專注的,定睛在耶穌身上的時候,那個時候的”我”已經沒了,”己”也沒了,只有耶穌基督

充滿我們,佔有我們生命的時候,這是最美的時刻,也是最豐富的時刻,也是最豐富的生命,

與神同在. 

這裡忽然耶穌不見了,24:32 他們彼此說,在路上,他和我們說話,給我們講解聖經的時候,我們的心,

豈不是火熱的嗎?如果我們真的是像門徒們是沒有信心,所以耶穌說,你們不信,如今我們沒

有跟耶穌同生活過,我們乃是通過神賜給我們的信心,知道耶穌基督三位一體的神,是創造

宇宙萬物的,我們也相信耶穌基督三天復活,升天坐在父神的右邊,耶穌基督坐在父神的右

邊,我想我們都知道,當耶穌升天的時候,並不表示另一個階段的結束,起先我們都會以為

耶穌死了之後, 神的同在就結束了,但是神卻用一個新的姿態,把一個新的方式,仍然跟我

們同在. 

這裡忽然耶穌不見了,這件事情我在想,在思考,這也是一個很美的事情,因為如果我們沒

有信心,看不見耶穌的時候,我們還相信他同在嗎?這是在考驗我們,所以說耶穌不見了,也

是正在告訴我們的信心有沒有?我們還相信神同在嗎?我們還相信,我們能夠親近我們的

神嗎?我們還相信,我們還能夠活著不再是我,乃是基督在我裡面活著的,那個與神同在的

生命嗎?這也是在提醒我們,所以他們在彼此的談論說,與我們同講解聖經的,這只是屬靈

上的,那我們的心,豈不是火熱的嗎?感謝主!這樣子我們看到神同在. 

我剛剛講到說, 神同在我們的生命就活潑了,這一些門徒不信,後來他們就開始很喜樂,他

們就恢復了熱情,本來是絕望的生命,就不再一樣了,我們看到使徒行傳,聖靈降下來的時

候,這一些門徒生命完全的不一樣. 

24:36 正說這話的時候,耶穌親自站在他們當中,說,願你們平安! 37.他們卻驚慌害怕,以為所看見

的是魂.所以這時候,他們的心仍然不定,還是覺得耶穌的復活是真的嗎?那這件事情是多

麼的大,多麼的震撼的事情,是非常震撼的,一個人死了三天又復活的,所以 38.耶穌說,你們

為什麼愁煩?為什麼心裡面起疑念呢?39.你們看我的手,我的腳,就知道實在是我了,摸我看看!魂

無骨無肉,你們看我是有的.40.說了這話,就把手和腳給他們看.41.他們正喜得不敢相信.喜樂到不

敢知道這是真實的,並且希奇,耶穌就說,你們這裡有什麼吃的沒有?42.他們便給他一片燒魚.43

他接過來,在他們面前吃了. 
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耶穌的復活,給門徒一個很重要的信息,就是”我是真實的復活”我不是魂,我能夠吃,我有

釘痕,魂是無影的,是飄來飄去的,我雖然能穿牆進來,但我可以吃東西,把燒魚在他們面前

吃了,現今的我們對這位復活的主, 神的同在要有信心. 

詩歌: 

白天路上有你同行黑夜將近請你同在 

生命所遇一切你都明白你陪伴我繼續前行 

(路加福音 24:29) 

結語 

耶穌耶穌在我們的人生經歷,有時候好像是在白天,但是也有很多是在黑夜的裡面,我們在

白天順遂的時候,比較容易接近主,但是當我們遇見憂谷, 黑夜,我們的生命是否仍然有那

個信心,渴慕的心,與主相同在,親近他, ,路加福音 24 章告訴我們,縱使我們愁雲滿面,絕望,

我們失望,但是主卻一樣與我們同在,我們所失去的信心,要重新拾回,當我們的生命所經

歷的一切,好像許多的苦毒,許多的仇恨,許多感覺不舒服,有很多事情處理不妥善,好羞愧, 

神,耶穌一切都知道,他了解我們,我們或許有些事情讓我們傷心,讓我們極度的難過,或者

是覺得心中極大的苦毒,無法諒解,寬恕,饒恕,原諒人,或者是無原,無故的遭受到打擊,別人

對我們無理的看待, 若我們願意把這一切,像保羅說的一樣,無論是處高處,是處低處,這些

金,銀財寶,名聲地位都看成糞土. 

耶穌來使卑賤的升高,我們也願意將這,看似尊貴的尊嚴,老我的自尊,若我們願意,我們不

要把他看得那麼的貴重,我們單單來到主面前,享受與主同在的甘甜,這世上這一切還能算

是什麼嗎?保羅把這些當成糞土,勞倫斯弟兄形容像似地獄,我們都不要, 神的同在是要我

們的生命回應與他同在,與他同在就是要許多己要釘死,我們的脾氣,我們的個性,我們那

個世俗的性情,拋棄它們吧!交給主吧!讓主的同在,使我們生命更加的與神建立深度的,親

密的關係,讓我們的生命經歷耶穌的復活生命,老我的已死,新的生命是心意更新,更是有

變化,因為豐盛的生命,他夠能更大的包容,更大的諒解,更大的寬恕,更大的接納,更大的不

在乎,別人對我們的態度,有時真的是很冤枉. 
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與神同在的生命,就是順服聖經的教導,不為自己申冤,讓神來申冤,                

 


